
那須塩原市社会福祉協議会
マスコットキャラクター
『こころまる』

なすしおばらなすしおばら

社協だより社協だより
気になる！社協会費のこと！

社協会費？
毎年500円払っているやつか。※

会費はどんなことに

使われているんだろう？

※納入方法は、自治会などにより異なります。

社協とは
　社協（社会福祉協議会）とは地域住民をはじめ、
ボランティア等の社会福祉関係者や保健・医療・
教育等の関係機関の参加・協力のもと、全ての
人が安心して暮らせる福祉のまちづくりを行う
民間の団体です。

社協会費の使い道
　市民の皆様から御協力いただきました社協会費は、
地域の中での助け合いの仕組みを作るための活動や
地域共生社会の実現に向けた啓発活動などに役立て
られます。
　また、会費に御協力いただくことで、地域福祉の
活動に参加していただくという意味ももっています。
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この社協だよりは、地域のみなさまからの御寄付や会費が財源となっています。

発行　社会福祉法人 那須塩原市社会福祉協議会
住所　〒329-2705　那須塩原市南郷屋5丁目163番地（健康長寿センター内）
　　　ＴＥＬ ０２８７－３７－５１２２　ＦＡＸ ０２８７－３６－８７１０
　　　ホームページアドレス http://ns-shakyou.jp/　Eメールアドレス info@ns-shakyou.jp
　　　Facebook　https://www.facebook.com/nasushiobarashakyou/

主な社協のはたらき

・地域の中でお互いに助け合う仕組みづくりを支援します。
・世代や属性を越えて交流できる場や居場所づくりを支援します。

人と人とのつながり作りを支援します

・制度の狭間にある人や生きづらさを抱えている人などが孤立
することなく安心して生活できるよう、地域のつながり・
ネットワークづくりを推進し、誰もが参加しやすい地域活動
の仕組みをつくり、積極的な社会参加を支援します。

社会とのつながりを作ります

・相談者の属性・世代・相談内容に関わらず包括的に相談を
受け止めます。
・受け止めた相談者のうち、社会福祉協議会だけでは解決が
困難な場合には、関係機関と連携し対応します。また、状
況によっては適切な関係機関へつなぎます。
・必要な支援が届いていない相談者には、アウトリーチ(訪
問)などを通じた継続的な支援を行います。

様々な相談を丸ごと受け止めます

地域づくり支援

相談支援

参加支援

地域共生社会振興基金寄付者一覧（令和５年４月１日～令和６年３月31日）　（敬称略）

地域共生社会振興基金とは、地域共生社会の実現のため、那須塩原市社会福祉協議会が設置している基金です。

・株式会社Shikano ・有限会社白塩舎 ・菊池産業株式会社 ・株式会社愛・ジャパン
・有限会社小阪製作所 ・株式会社クワバラ・パンぷキン ・ふるさとにしなす産直会
・株式会社那須電設 ・酪農とちぎ農業協同組合 ・株式会社那須ミッドシティホテル
・有限会社那須クリーン ・株式会社瀬尾本店 ・株式会社真田ジャパン
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